
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

 最近、新聞、テレビなどで小学校校長や自衛隊員による覚せい剤事

犯での逮捕記事が報道されていました。昨日もミュージシャンが覚せ

い剤所持で逮捕されたという報道がありました。 

福山赤坂ロ一タリ一クラブも毎年度、継続事業として「薬物乱用防

止キャンぺ一ンのビラ配布活動を行っています。この事業は、毎年 7 月に備後赤坂駅前、及び

済美中学校正門付近において青少年奉仕活動、社会奉仕活動の一環として薬物乱用防止のビラ配

布活動を行っているものです。 

薬物には、覚せい剤、大麻、シンナ一等がありますが、今日は報道で大きく取り上げられてい

ます覚せい剤について少し話して見たいと思います。ご存じの方もおられると思いますが、覚せ

い剤の原料は、中国北東部の砂漠地帯に分布する「フタマタ麻黄」とう常緑の低木からできるも

のです。この麻黄という木は、古くから生薬として用いられていました。例えば鼻づまりとか気

管支喘息に効果があると言われていたものです。この麻黄の木の成分は、プソイドエフェドリン

であるため、このエフェドリンを化学的に合成してメタンフェタミン、アンフェタミンから注出

したのが覚醒剤と呼ばれているものです。覚せい剤は、白色の粉末で無色透明の結晶ですが、匂

いはなくやや苦味があると言われています。 

 覚せい剤を使用し中毒者になると幻覚、妄想などにより殺人事件などをひきおこしていること

は新聞、テレビ報道のとおりです。一度使用すると依存性の強い薬物であるため、なかなかやめ

ることは出来ません。もちろんこの覚せい剤は、所持、使用、譲受、譲渡などすべて覚せい剤等

取締法違反に該当します。このような覚せい剤が無くならないのは簡単に入手することが出来る

からだと言われています。 

 なお、参考ですが、昨年 1 年間、福山西警察署管内の覚せい剤検挙は 2 件だそうです。少年

の検挙は過去、数年無いということだそうです。福山赤坂ロ一タリ一の奉仕活動が行われている

からかも知れません。 

今日は、最近のテレビ等の報道で覚せい剤使用犯罪が報道されていましたので紹介させていた

だきました。以上で薬物乱用防止活動についての説明は終わります。 

 又、本日のプログラムは、会員卓話です。卓話者は武田さんです。どうかよろしくお願いしま

す。以上で本日の会長の時間は終わります。 
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◆幹事報告 

  広島県立歴史博物館 26 年度ミュージアムカレンダー    配布 

  福山草戸千軒ミュージアム、鞆の浦歴史民俗資料館 「未知なる世界への憧れと朝鮮」の案内 

  2014-2015 年度理事役員委員長懇親会の案内 

 

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 71.43％ 

             欠席者  11 名   村井さん 佐藤(和)さん 武郷さん 釜野さん 門田さん 

                 吉池さん 岡田さん 谷原さん 東森さん 梅西さん 平井さん 

◆義務スマイル  

会員創業創立記念祝   

 中根基博さん      学校法人山中学園      15 年 5 月 23 日 

    

◆申告スマイル 

 岡本征三会長……本日のプログラムは会員卓話です。武田さんの海外のお話し楽しみにしています。よろし

くお願いします。 

 谷口宏樹副会長……先週金曜日に地区研修・協議会に出席してきました。一緒に出席頂いた、杉原さん、 

武田さん、徳永さん、岩永さん、森原さん、桑田さん、西川さん、眞田奈津基さん、お忙しい中ありがと

うございました。 

 今川忠男幹事……本日の卓話 武田さん、海外のお話楽しみにしております。少しだけ行った気分を味わい

たいと思っています。よろしくお願いします。 

武田正敏さん……本日はつたない私の旅行日記の卓話をさせていただきます。退屈でしょうが、無理をして

お聞き下さい。先日の地区協議会に参加させていただき、ありがとうございました。お世話してくださっ

た会長エレクト、次期幹事、皆様、ありがとうございました。 

 橋本慎吾さん……先日、眞田創立会長にベントレーコンチネンタル GT をチャーター便で納車させていただ

きました。誠にありがとうございました。他社にないアフター体制で万全を期して参ります。昨日、眞田

奈津基副幹事にポルシェパナメーラを納車させていただきました。今川幹事、設計の素敵な車庫と住宅に

度肝を抜かれました。入会早々に皆様より温かいご支援を賜り感謝いたします。 

 原 隆之さん……先日、一心グループの「しゃぶ吉」に行く機会があり、しゃぶしゃぶを食べましたが、新

しゃぶ吉は以前にまして、より一層パワーが増しておいしかったです！皆様もぜひご利用されてはと思い

ます！尚、所用の為早退させて頂きます！ 

中根基博さん……申し訳ございませんが、所用のため早退させていただきます。 

川原敏彰さん……用事の為、退席させていただきます。 

   

◆プログラム：会員卓話：「クルーズ旅行について」： 武田 正敏 会員 

             

 

 

 

 

 

 

 

次会例会  6 月 2 日（月） クラブ協議会 新旧委員会 


